



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	28 Desember 2023	Media	Pos Metro Padang
Kategori	KETENAGAKERJAAN	Jurnalis	efa

Harian Pagi

Pos Metro Padang

KLIPING KORAN
HARI : Kamis
TANGGAL : 28 Desember 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
Menuju Kota Pariaman Barasiah

Roberia: Tidak Ada Petugas yang Diberhentikan

PARIAMAN, METRO
Pj Wali Kota Pariaman Roberia, kemarin, mengumpulkan lebih kurang 200 orang petugas kebersihan dan petugas taman Kota Pariaman dalam rangka evaluasi dan sekaligus resolusi tahun 2024. Dalam pertemuan tersebut terungkap kalau petugas sepakat dan komitmen menuju Pariaman Barasiah.

"Kita ucapkan terima kasih karena semua petugas kebersihan dan taman Kota Pariaman untuk bertekad dalam mewujudkan Kota Pariaman barasiah," kata Pj Walikota Pariaman Roberia, kemarin.

Jadi dia katanya, mengumpulkan lebih kurang 200 petugas kebersihan dan petugas taman Kota Pariaman di ruang selasar Balaikota dalam rangka evaluasi 2023 dan sekaligus resolusi ntuk lebih baik pada 2024.

Acara ini disambut antusias oleh semuanya, walaupun hanya duduk bersila di lantai selasar Balaikota.



PETUGAS KEBERSIHAN— Pj Wako Pariaman Roberia mengumpulkan sekitar 200 petugas kebersihan dan petugas taman Kota Pariaman dalam rangka evaluasi dan sekaligus resolusi tahun 2024, kemarin.

Beberapa resolusi 2024 akan dijalankan, antara lain tidak ada kebijakan pengurangan pegawai atau pemecatan pegawai kecuali yang memang malas bekerja atau pelanggaran disiplin lainnya.

Kemudian khusus pembersihan Pantai Gandorah akan dilakukan 2 shift GPS di waktu subuh dan sore dengan bergiliran setiap minggunya. "Karena itulah dalam acara ini kita lakukan secara simbolis pemakaian rompi petugas kebersihan. Semua itu tanda komitmen petugas menjaga Kota Pariaman untuk terus bersola sepanjang hari," tandasnya mengakhiri. (efa)

176

